



A peine nommé à la tête de la fédération camerounaise de football, Rigobert Song est entrain de dérouler son programme.

L'ancien capitaine des Lions Indomptables ne bénéficiera d'aucune période de répit. En effet, les barrages pour la Coupe du monde commencent bientôt et Rigobert Song doit mettre en place une équipe compétitive pour être au rendez vous.

Le duo Song-Eto'o compte miser sur l'apport des joueurs binationaux. A cet effet, Le nouveau sélectionneur camerounais et son président ont décidé d'entreprendre une série de voyages en Europe afin de rencontrer les proches de Joel Matip, Youssoupha Mokoko, Hugo Etikite et Anthony Elanga. L'objectif est de convaincre ces quatre joueurs de rejoindre le projet de l'équipe nationale des Lions Indomptables.